

Nantes, le 5 mars 2021

Journée internationale des droits des femmes

La Région célèbre des Femmes engagées, de l'espoir face à l'adversité

Une émission à suivre en ligne lundi 8 mars de 15h30 à 16h30 sur

www.paysdelaloire.fr/journee-femmes-2021



Depuis un an, notre quotidien est rythmé par les évolutions de la crise sanitaire. Cet événement sans précédent, qui comporte son lot d'épreuves, a engendré un incroyable élan de solidarité : ensemble, les professionnels et, plus largement, les habitants des Pays de la Loire se sont ainsi mobilisés pour s'adapter, développer des solutions et impulser de formidables dynamiques sur l'ensemble de la région.

Dans l'action, en affichant leur volonté commune d'être davantage sur le terrain pour agir, des femmes ont puisé en elles des ressources insoupçonnées, traduisant ainsi leur capacité de résilience et leur inventivité.

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, la Région souhaite mettre à l'honneur ces femmes engagées qui n'ont jamais abdicué face aux difficultés et qui ont su, au contraire, les transformer en opportunités. Femmes d'initiatives, elles incarnent des valeurs de solidarité et d'engagement indispensables au maintien de la cohésion sociale en temps de crise.

A travers une émission visible en ligne le 8 mars à 15h30, la Région invite ainsi à découvrir 3 défis relevés par des femmes qui témoigneront de leur contribution au quotidien pour sortir de la crise :

- Protéger les personnes le plus fragiles – les personnes en situation de précarité et les femmes victimes de violences
- Trouver et mobiliser les ressources pour accélérer la gestion sanitaire
- Se renouveler et innover pour s'adapter et développer de nouvelles solutions éducatives et économiques

« Avec cette émission, c'est à ces femmes qui nous inspirent et donnent de véritables preuves d'espoir pour faire face à l'adversité que nous avons souhaité donner la parole, un symbole fort pour cette journée internationale des droits des femmes qui se déroule cette année dans ce contexte particulier de crise sanitaire. » souligne Christelle Morançais.

Des femmes engagées de l'espoir face à l'adversité, le 8 mars à 15h30 sur

www.paysdelaloire.fr/journee-femmes-2021

avec la participation de

- **Christelle Morançais**, présidente de la Région des Pays de la Loire
- **Antoine Chéreau**, premier vice-président de la Région des Pays de la Loire
- **Cécile Jaglin-Grimonprez**, directrice du CHU d'Angers
- **Véronique Sandhal**, colonel à la tête du groupement de gendarmerie de Vendée
- **Christel Rafstedt**, présidente de l'Association des librairies indépendantes des Pays de la Loire
- **Marion Pacory**, bénévole à l'AFEV et à La maison de Marthe et Marie
- **Muriel Causy**, directrice du CIDFF (Centre d'information pour les droits des femmes et des familles de la Sarthe)
- **Dr Odile Duvaux**, présidente de la start-up de biotechnologie Xenothera
- **Nicole Leclerc**, présidente de l'antenne de la Croix-Rouge de Château-Gontier
- **Karen Sautejeau**, directrice de l'école Pomme de reinette à Mouliherne
- **Sylvie Chailloux**, présidente de Mode Grand Ouest

CONTACT PRESSE : Nadia Hamnache, nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 06 77 66 11 16